
 

12e ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

Procès-verbal 

 

Date :     Lundi 3 avril 2023 

Président :    Daniel Salzmann 

Présents :    selon liste des présences, 27 personnes 

Excusés :    selon liste des excusés, 67 excusés  

 

Ordre du jour : 

1. Accueil 
2. Élection des scrutateurs/scrutatrices 
3. Procès-verbal de l’Assemblée générale du 7 mars 2022 
4. Rapport du Président 
5. Comptes 2022 

5.1. Présentation des comptes 2022 
5.2. Rapport des vérificateurs 
5.3. Acceptation des comptes et décharge à l’administration 

6. Budget 2024 
7. Nomination de l’administration de la Coopérative 
8. Rapport concernant les travaux dans le bâtiment 
9. Sponsoring - Club des Amis 
10. Divers 

 

1. Accueil 

Daniel Salzmann souhaite la bienvenue à cette 12ème assemblée, convoquée le 15 
mars 2023 par mail ou par courrier. Il fait ensuite un bref retour sur le sondage effectué 
lors de la dernière assemblée générale qui prévoyait une AG tous les 2 ans. Pour des 
raisons fiscales, ce n’est pas possible, les comptes devant être acceptés annuellement. 

 

2. Élection des scrutateurs/scrutatrices 

MM. Nicolas Vernez et Renato Voumard seront les scrutateurs de cette 12e assemblée 
générale.  

L’assemblée accepte l’ordre du jour tel que proposé. 

 

3. Procès-verbal de la 11e Assemblée générale (7 mars 2022) 

Le pv était à disposition à l’entrée, sur le site du cinéma ou en le demandant à la 
secrétaire.  

Il est accepté tel quel à l’unanimité avec remerciements à sa rédactrice.   



4. Rapport du Président 

Tout va bien. Le comité s’est réuni deux fois et a organisé deux soirées du Club des 
Amis (rattrapage 2021). Le reste des décisions se sont prises par mail. 

 

5. Comptes 2022 

5.1. Présentation des comptes 2022 

La présentation des comptes 2022 est assurée par Jacques-Henri Jufer, administrateur 
des finances. 

Compte de résultat : total des charges CHF 38’979.89, total des revenus CHF 
39’050.00 

L’immeuble est amorti du point de vue comptable pour diminuer le bénéfice qui s’élève 
à CHF 70.11. 

 

5.2. Rapport des vérificatrices 

Catherine Chevrolet et Patricia Gertsch sont les deux vérificatrices. 

Elles ont préparé un rapport qui est projeté. Elles ont trouvé la comptabilité en ordre et 
parfaitement tenue. 

Elles demandent à l’assemblée d’accepter les comptes et de donner décharge à 
l’administration. 

 

5.3. Acceptation des comptes et décharge à l’administration 

Daniel Salzmann remercie l’administrateur des finances et les vérificatrices. 
L’assemblée n’ayant pas de questions, les comptes sont acceptés à l’unanimité et 
décharge est donnée à l’administration. Daniel remercie pour la confiance accordée. 

 

6. Budget 2024 

Jacques-Henri Jufer passe ensuite en revue le budget 2024. 

Le budget est accepté à l’unanimité. L’administrateur des finances est remercié pour 
son travail. 

 

7. Nomination Administration Coopérative 

Conformément à nos statuts, les membres de l’administration doivent être élus chaque 
année. Il n’y a pas de démission. Daniel propose une réélection en bloc. Voici la 
proposition de composition pour l’année à venir : 

Daniel Salzmann, président 
Pierre-Alain Diacon, vice-président  
Sophie Bilat, secrétaire 
Jacques-Henri Jufer, administrateur des finances 
Richard Garraux, membre  
Pierre-Michel Raetzo, membre  



Pas d’autre proposition de la part de l’assemblée. Les membres sont élus en bloc, à 
l’unanimité. Daniel remercie les personnes présentes pour la confiance accordée et les 
membres pour leur travail et leur engagement. 
 

8. Rapport concernant les travaux dans le bâtiment 

Pierre Alain Diacon présente les travaux effectués. Avec l’aide de l’entreprise Aellig 

Paysages SA qui a fait le gros œuvre, des pavés ont été posés devant la sortie de 

secours ouest. Cela facilite ainsi l’accès des personnes à mobilité réduite. Le deuxième 

grand travail a été celui d’abattre un mur dans l’appartement offrant ainsi à Action-

Culture une grande salle. C’est l’entreprise Oliveira Sàrl qui s’est chargée du gros 

œuvre car le mur étant un mur porteur il fallait prendre de multiples précautions. Jean 

Gertsch et Pierre-Alain ont ensuite rehaussé le sol de 4 cm et posé un parquet. Pierre-

Alain remercie les entreprises Aellig Paysages SA et Oliveira Sàrl pour leur appui 

puisqu’elles ont accepté de convertir une bonne partie de leur travail en sponsoring. 

Merci également aux membres d’Action-Culture qui ont participé à ces travaux. 

Daniel remercie Pierre-Alain pour son engagement. 
 

9. Sponsoring / Club des Amis du Cinéma 

Richard Garraux remercie Pierre-Alain pour son investissement dans la recherche de 
sponsors. Il y a toujours quatre moyens de soutenir le cinéma : les dias (contrats 
annuels, représentent environ CHF 25’000), l’open air (environ CHF 25'000), les dons 
(CHF 950) et le Club des Amis (entreprises ou privés ; CHF 2350).  

Le sponsoring se fait en collaboration avec AC. Depuis 2021, excepté le Club des Amis, 
tout le sponsoring va à AC. Nous avons environ 140 sponsors. 

En 2022, deux soirées du Club des Amis ont eu lieu. La première en mai 2022 a réuni 
17 personnes, et la seconde, le 5 décembre, 22 personnes. Les personnes ayant 
participé à la pose des pavés ont été invitées à cette dernière soirée.  

 

10. Divers 

Noémie Noirat remercie la coopérative pour la bonne collaboration.  

Daniel remercie tous les coopérateurs ainsi que tous les membres d’AC. Cette année 
sera une année de fête pour AC, avec le 25ème open air et le 10ème Fest’Images. Il 
remercie les gens présents et les convie au verre de l’amitié servi dans le hall. 

 

Fin de l’assemblée à 20h35 

 

Pour le PV, au nom de la Coopérative 

 

Le Président     La Secrétaire 

 

Daniel Salzmann    Sophie Bilat 


